



merci de ne pas diffuser cet email (ni papier, ni internet)



## Lettre de nouvelles

Novembre 2025

Chers amis,

En cette approche de l'hiver et du froid, nous souhaitons prendre le temps de regarder les quelques mois écoulés et nous voulons partager avec vous une part de notre quotidien, une part de la vie à Lézan.

Avant tout, **nous souhaitons vous remercier très chaleureusement d'être avec nous, de nous soutenir par vos dons, par vos coups de main, par vos conseils et votre présence** ; vous remercier d'être tous ensemble **collaborateur de l'œuvre DE Dieu** et de nous faire vivre cette vérité d'appartenir à la même famille.

Nous voulons aussi remercier notre Père Céleste qui nous a permis de relever avec courage les défis qui se dressaient devant nous.

**"Prends courage, lève-toi, il t'appelle !" (Marc 10 :49)**. Cet appel et cet encouragement à prendre courage est adressé à nous tous :

- Aux habitants des maisons : que ce soit pour l'apprentissage du français, pour la découverte du statut et du rôle d'une maman, pour la rupture d'avec des addictions, pour la re-construction après un parcours de violences, pour l'acceptation de la vieillesse, et même pour le chemin qui mène à Dieu au seuil de sa vie => **Dieu dit : prends courage et mets-toi en marche**
- Aux équipes : que ce soit pour le travail quotidien d'entretien des maisons, dans le suivi social individualisé de chacun des habitants, mais aussi dans la vie d'équipe, dans le recrutement et la cohésion => **Dieu dit : prends courage et fais ta part**
- Aux donateurs et aux bénévoles : parce qu'en plus de vos engagements professionnels et familiaux, parce qu'en plus de vos propres charges financières, vous avez répondu à cet appel de Dieu, vous vous êtes levés pour donner de votre temps et de votre argent. Et là, **MERCI !!**

Ces quelques mois n'ont pas toujours étaient sans vagues et nous ont aussi appris à reconnaître et à accepter nos limites : car **nos limites nous parlent de la Toute Puissance de Dieu, de sa providence et de son omniprésence**.

Alors, même si nous avons l'impression de nous répéter et de ne pas trouver les mots qu'il faudrait pour exprimer l'importance de votre soutien qui dépasse de beaucoup la grande générosité, merci de nous permettre de continuer à avancer avec ces personnes, à les aider à rebondir et à repartir dans la vie.

Même si chaque histoire ne se poursuit pas dans la paix que nous avions envisagée, nous savons que **ce qui a été semé n'est pas vain et que rien n'est impossible à Dieu!**

*Sofy & Remy*





## SUJETS DE PRIÈRES et de RECONNAISSANCE :

- L'équipe est en pleine transformation : merci de prier pour une cohésion saine et dynamique et pour un témoignage fort de l'amour de Dieu
- Nous voulons remercier Dieu pour les nombreux bénévoles qui ont donné de leur temps, de leurs compétences et de leurs talents ces derniers mois. Parmi eux, Dieu nous a fait cadeau de la famille Pache qui a laissé la Suisse pour 4 mois à Lézan, en famille, au service ! Ils sont revenus nous visiter cet automne !
- Un papa violent, qui ne voit son enfant que 2 fois par mois avec un médiateur, se montre à nouveau particulièrement virulent envers sa femme. Merci de prier pour la protection de la mère et de l'enfant et pour une débouchée sur un projet de vie qui pourra permettre à cette jeune maman d'être autonome et actrice de sa vie.
- La vie de groupe de la Maison de Côté est tumultueuse. Nous demandons à Dieu de révéler le cœur de chacun et de travailler en tous pour adoucir la vie quotidienne. Nous vous demandons de vous associer à nos prières pour que l'équipe soit remplie de sagesse dans les différents accompagnements à proposer, notamment en terme d'addictologie.
- Une femme de 75 ans est toujours en situation irrégulière de squat à la Ferme Claris. Une démarche d'expulsion est en cours depuis 1 an, et un horizon est en train de se dessiner pour elle (un logement, sans passer par l'expulsion). Tout se met en place : prions pour qu'elle ne refuse pas en dernière minute.
- Nous avons reçu cet été plusieurs visites des autorités (préfet du Gard, directrice de la DDETS, ...) et nous sommes reconnaissants au Seigneur du regard bienveillant qu'ils portent sur le travail accompli.

## INFO DERNIÈRE MINUTE :

**L'enjeu de notre travail passe avant tout par l'équipe. Merci de prier pour elle, pour sa composition et pour son agrandissement.**

Notre équipe a besoin de s'étoffer et nous recherchons :

- une animatrice en parentalité (janvier 2026),
- un animateur de la vie sociale pour accompagner les seniors accueillis à Lézan (janvier 2026),
- un jeune en service civique pour le café restaurant "Le Temps Partagé" (décembre 2025).

Merci de faire passer ce message de recrutement dans vos réseaux chrétiens. Détails des offres à demander à [lezan@lagerbe.org](mailto:lezan@lagerbe.org)

